



El IBSAL logra tres ayudas Juan de la Cierva para contratar científicos

El Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) ha conseguido tres ayudas para contratar investigadores de excelencia en el marco del programa Next Generation UE. Estas ayudas en concurrencia competitiva han sido conseguidas por investigadores que han superado complejos procesos de evaluación y poseen financiación procedente del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. De las ayudas concedidas dos corresponden a la Convocatoria Juan de la Cierva Formación y su duración será de dos años, y una corresponde a Juan de la Cierva Incorporación cuya duración será de tres años. | B.H.